ORGELET / La coopérative Terre Comtoise a ouvert une nouvelle base dans le Jura.

## La nouvelle base d'Orgelet inaugurée

e soleit était au rendez-vous pour l'inauguration de la nouvelle base machinisme de la coopérative Terre Comtoise à Orgelet. Le président Clément Tisserand entouré des administrateurs de la coopérative a présenté en détail les contours de cet investissement aux nombreux adhérents présents.

Le maire d'Orgelet, Jean-Luc Allemand, s'est félicité quant à lui de l'arrivée d'une nouvelle entreprise dans la zone d'activité de sa commune. Le site d'Orgelet sera placé sous la responsabilité de Frédéric Benoit, chef d'atelier et de Mickaël Berthelier, chef des ventes Jura.

